

VORSCHAU

Ein Projekttraum für Studenten der Akademie der Bildenden Künste München

Robin Thomas ELITE CHROME

25. November bis 18. Dezember 2009
Blutenburgstr. 17, 80636 München

Wir laden Sie herzlich ein zur **Eröffnung der Ausstellung am Dienstag, 24. November, 19–21 Uhr.**

In der dritten Vorschau-Ausstellung zeigt Robin Thomas (geb. 1982) Fotografien und Filzstiftzeichnungen. ELITE CHROME, ursprünglich die Bezeichnung eines Diafilms, wird hier Titel der Ausstellung. Chrom als Metall weist Parallelen zur Fotografie auf: es reflektiert seine Umgebung. Chrom, abgeleitet vom griechischen Wort für Farbe, bezieht sich auf die Filzstiftzeichnungen mit ihrer ausgeprägten Farbigkeit.

Für Robin Thomas sind die Medien Fotografie und Zeichnung irreversibel:
„Die Fotografie steht in dem Moment der Aufnahme. Eine Bearbeitung ist nicht kategorisch ausgeschlossen doch im Grunde überflüssig, weil eine Fotografie – als bildwürdig erkannt – nicht mehr optimiert werden muss. Die Kamera wird verwendet um visuelle Erfahrungen zu übersetzen. Diese Fotografien entwickeln sich nach und nach zu autonomen – das heißt der Situation der Aufnahme entbundenen – Bildern. Aus der Fülle von Fotografien erfolgt die Auswahl; die Selektion wird konstituierendes Element des künstlerischen Prozesses. Der Filzstift kann nicht wegradiert werden oder eine Verbesserung wäre zu aufwendig. Die Einstellung ist, dass jeder Strich seine Legitimation an der Stelle hat, an der er sich befindet. Nach jedem Stiftauftrag erfolgt ein Reset – ein neuer Ausgangspunkt entsteht – von welchem das Bestehende weiter geführt wird. Dies geschieht bis das Blatt keine weißen Stellen mehr hat oder diese nach Berechtigung rufen und das Blatt akzeptiert wird.“

Unser Special Event findet am **Donnerstag, 03. Dezember, 19 Uhr** statt.

radio_texas_theo

Wieviele Meter Magnet-Tonband werden benötigt, um ein Ausstellungspublikum von der Stimmung eines Songs zu fesseln? Diese und noch andere musikalische Fragen bilden den Ausgangspunkt für die interaktive DJ-Performance von Theo Hofmann (geb. 1983).

VORSCHAU ist ein Projekt, das den Studenten der Akademie der Bildenden Künste München eine Plattform bietet, ihre Werke erstmals dem Publikum vorzustellen. In Zusammenarbeit mit Prof. Dieter Rehm, Peter Neusser und D.M. Würgert werden die Ausstellungen von den Studenten konzipiert und ausgearbeitet. Jede Ausstellung wird vom Medium Fotografie inspiriert und mit einer kleinen Publikation ergänzt.

Weitere Informationen und Fotomaterial finden Sie unter: www.vorschau.dmwuergert.de

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Mit besten Grüßen
das VORSCHAU-Team

Kontakt:

VORSCHAU

c/o D.M. Würgert

Blutenburgstr. 17, 80636 München, T. +49-(0)89 18970129

vorschau@dmwuergert.de, www.vorschau.dmwuergert.de

Öffnungszeiten: Montag bis Mittwoch 11–16 Uhr, Donnerstag und Freitag 11–19 Uhr und nach Vereinbarung